

“Sagrado Corazón de Jesús, en Ti confío”

## Calendario de actividades:

Lunes 28	10:40 a 12:20	<ul style="list-style-type: none"> <li>Salida liderazgo de servicio 7° Básico.</li> <li>Encuesta Mundial de Tabaquismo en Jóvenes de secundaria.</li> </ul>
Martes 29	16:20	<ul style="list-style-type: none"> <li>Concurso Interno de Matemáticas Primaria.</li> <li>Entrenamiento Best Jump atletismo de 3° a 6° Básico.</li> </ul>
Miércoles 30	08:15 11:30 15:35	<ul style="list-style-type: none"> <li>Misa IV° Medio.</li> <li><b>Despedida de IV° Medio</b> (salida por las palmeras).</li> <li>Taller Volleyball niñas de 7° a IV° medio (por esta semana).</li> </ul>
Jueves 31		<ul style="list-style-type: none"> <li><b>FERIADO: DÍA NACIONAL DE LAS IGLESIAS EVANGÉLICAS.</b></li> </ul>
Viernes 01		<ul style="list-style-type: none"> <li><b>FERIADO: DÍA DE TODOS LOS SANTOS.</b></li> </ul>
Sábado 02		<ul style="list-style-type: none"> <li><b>DÍA CONTRA EL CIBER ACOSO.</b></li> </ul>

## CAMBIO DE ALGUNOS TALLERES EXTRAPROGRAMÁTICOS ESTA SEMANA

Este martes 29 contaremos con una sesión de entrenamiento de nuestros asesores en atletismo “Best Jump” para los alumnos de 3° a 6° Básico por lo cual se harán algunos cambios de algunos talleres extraprogramáticos sólo por esta semana, Estos cambios consisten en:

- El taller de atletismo de los alumnos de 3° y 4° Básico del miércoles 30 se cambiará para el martes 29 de 16:20-17:35 hrs.
- El taller de volleyball de mujeres de 7° a IV° Medio se cambia del martes 29 al miércoles 30 de 15:35-17:05 hrs.

## PREPARACIÓN PAES IV° MEDIO

ÉSTA SERÁ A PARTIR DEL LUNES 4 DE NOVIEMBRE, Y FINALIZARÁ EL JUEVES 28 DE NOVIEMBRE. Los alumnos asisten con ropa de calle y el horario es de 8:15 a 13:05 horas.

## ENCUESTA MUNDIAL DE TABAQUISMO

**EN JÓVENES.** En nombre del Ministerio de Salud los alumnos de secundaria participarán en la quinta versión de la Encuesta Mundial de Tabaquismo en Jóvenes (EMTJ), que se llevará a cabo en nuestro colegio el lunes 28 de octubre.

Este estudio, dirigido por el Ministerio de Salud, en colaboración con la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC), cuenta con el patrocinio del Ministerio de Educación y su principal objetivo es monitorear el consumo de tabaco entre jóvenes.

## BIENVENIDAS LUCÍA Y JULITA

Con mucha alegría les informamos que nacieron Lucía de la familia Hurtado Ariztía y Julita de la familia Demangel Larraín. ¡Felicitamos a los papás y les damos la bienvenida a las nuevas integrantes!

## SOLEMNIDAD DE TODOS LOS SANTOS

El día 1 de noviembre la Iglesia celebra la solemnidad de Todos los Santos. Celebramos a los millones de personas que han llegado al cielo, aunque sean desconocidos para nosotros. Santo es aquel que ha llegado al cielo. Algunos han sido canonizados y son por esto propuestos por la Iglesia como ejemplos de vida cristiana. Nos dan ejemplo de cómo seguir a Cristo e interceden por nosotros.

Este día es una oportunidad que la Iglesia nos da para recordar que Dios nos ha llamado a todos a la santidad.

Ser santo no es tener una aureola en la cabeza y hacer milagros, sino simplemente hacer las cosas ordinarias extraordinariamente bien, con amor y por amor a Dios.

Debemos luchar todos para conseguirla, estando conscientes de que se nos van a presentar obstáculos como nuestra pasión dominante; el desánimo; el agobio del trabajo; el pesimismo; la rutina y las omisiones.

### ¿Como alcanzar la santidad?

- Detectando el defecto dominante y planteando metas para combatirlo a corto y largo plazo.
- Orando humildemente, reconociendo que sin Dios no podemos hacer nada.
- Acercándonos a los sacramentos.

## HACIA EL JUBILEO 2025

¿Qué será de nosotros, entonces, después de la muerte? Más allá de este umbral está la vida eterna con Jesús, que consiste en la plena comunión con Dios, en la contemplación y participación de su amor infinito.

Lo que ahora vivimos en la esperanza, después lo veremos en la realidad. San Agustín escribía al respecto: «Cuando me haya unido a Ti con todo mi ser, nada será para mí dolor ni pena. Será verdadera vida mi vida, llena de Ti». [16] ¿Qué caracteriza, por tanto, esta comunión plena? El ser felices. La felicidad es la vocación del ser humano, una meta que atañe a todos. (Francisco, Spes non confundit, n°21).

## SERVICIO CRISTIANO

**“ESTO ES LO QUE DEBEMOS ANHELAR: NO EL PODER, SINO EL SERVICIO.**

**El servicio es el estilo de vida cristiano.**

No se trata de una lista de cosas por hacer, como si, una vez hechas, pudiéramos considerar que nuestro turno terminó; quien sirve con amor no dice: “ahora le tocará a otro”. Este es un modo de pensar como empleados, no como testigos.

El servicio nace del amor y el amor no conoce fronteras, no hace cálculos, se consume y se da.

El amor no se limita a producir para obtener resultados, no es una asistencia ocasional, sino algo que nace del corazón, de un corazón renovado por el amor y en el amor. (Papa Francisco, homilía, 20 octubre 2024).